

## 3. Steirischer Mattenhandball Volksschulcup

### 11. Juni 2015 – Schloßbad Bärnbach

Am 11. Juni 2015 fand bereits der dritte Steirische Mattenhandball Volksschulcup in Bärnbach statt. Veranstaltet wurde der Mattenhandball VS Cup vom Steirischen Handballverband in Kooperation und Zusammenarbeit mit dem Landesschulrat.

Aller guten Dinge sind drei! Beim dritten Anlauf konnte man das Turnier wie gewünscht im Schloßbad in Bärnbach austragen. Bei herrlichen Wetterbedingungen nahmen 24 Mannschaften am Finalturnier teil – diese Teilnehmer wurden in den Bezirksturnieren bzw. Regionalturnieren ermittelt, an denen in Summe 77 Mannschaften voller Elan und Spaß um die heißbegehrten Finalplätze spielten.



Das Turnier begann planmäßig um 08:30 Uhr. Die Kinder waren mit riesiger Spielbegeisterung, vollem Einsatz und Engagement dabei. Die Lehrer/innen und Betreuer/innen haben ausgezeichnete Arbeit geleistet und die Mannschaften sehr gut auf das Finalturnier vorbereitet bzw. eingestellt.

Die Stimmung im Schloßbad war großartig und die Fans und Cheerleader feuerten die Mannschaften lautstark an. Zusätzlich wurde die gesamte Veranstaltung durch musikalische Unterstützung der Firma UNIT Events untermauert.



Landesschulrat für Steiermark



HANDBALL  
STEIERMARK

In den Pausen gab es für die Kinder auch dieses Jahr wieder die Möglichkeit einen Koordinations bzw. Beweglichkeitsparcours zu absolvieren. Außerdem konnten die Kids bei der Geschwindigkeitsmessung ihre Wurfkraft berechnen lassen.



Der Knax-Klub der Steirischen Sparkassen bot zusätzlich die Möglichkeit an einem Geschicklichkeitsspiel „Zug um Zug“ bzw. an einem Gewinnspiel teilzunehmen, wo es tolle Preise zu gewinnen gab.



In Summe (Vorrundenspiele, Kreuzspiele, Finalsplele) wurden von 08:30 bis 12:30 Uhr – **90 Spiele absolviert.**

Die Siegerehrung konnte im Beisein der zahlreichen Ehrengäste pünktlich vonstattengehen!

1. Platz – VS Leitendorf aus Leoben
2. Platz – VS Kumberg I
3. Platz – VS Baierstraße aus Graz



WO DER SPORT DIE NR. 1 IST

Die ersten 3 Plätze erhielten speziell angefertigte Pokale die von der KNAX-Klubmanagerin Claudia Nesler übergeben wurden. Des Weiteren wurden vom Geschäftsführer der JUFA Gastehäuser Steiermark Josef Baumann, für die ersten 3 Plätze Schecks in der Höhe von € 250,00 € 150,00 und € 100,00 für die jeweilige Schule zur Verfügung gestellt.

Gratulation an alle Kinder zur hervorragenden Leistung und Fair-Play! ALLE Kinder wurden mit einer Medaille und einer Urkunde belohnt (Sponsoring KNAX-Klub), zusätzlich gab es für alle Teilnehmer auch noch ein Geschenkssackerl (Sponsoring Tourismusverband Lipizzanerheimat, Gigasport).

Danke an alle Sponsoren, Turnierleitung, Schiedsrichter, Vereine, Eltern, Lehrer/innen und den zahlreichen Helfer/innen, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.

Besonderen Dank an die Stadtgemeinde Bärnbach, die die gesamte Infrastruktur inkl. Auf- und Abbau zur Verfügung gestellt hat.

Wir freuen uns schon jetzt auf den nächsten Mattenhandball VS Cup.

